

Afag-Gruppe mit neuem CEO und neuem CFO

Artikel vom **1. März 2022**
Zuführsysteme

Die [Afag-Gruppe](#) gibt einen Wechsel in der Führungsetage bekannt: Seit 1. Januar 2022 ist Adrian Fuchser neuer CEO (Chief Executive Officer) und Dino Macho neuer CFO (Chief Financial Officer).



Adrian Fuchser (li.) und Dino Macho (Bilder: Afag).

Am 1. Januar hat Adrian Fuchser seine Position als CEO angetreten. Er war zuletzt CEO der Ferrum-Gruppe in Rapperswil. Nach einer Ausbildung zum Feinmechaniker sowie einem Maschinenbau- und Software-Engineering-Studium absolvierte er ein MBA-Studium in den USA und in der Schweiz. Dem folgten verschiedene Leitungspositionen, etwa bei der Schneeberger Lineartechnik AG. Fuchser möchte v. a. die Internationalisierung des Unternehmens und seine positive Entwicklung weiter vorantreiben. Diplom-Kaufmann Dino Macho ist seit 2018 der Finanzgeschäftsführer der [Schaeff Group](#) – der Holding, zu der auch Afag gehört – und seit 2021 Geschäftsführer der Afag GmbH in Amberg sowie der Afag Engineering GmbH in Hardt. Zum 1. Januar übernahm er jetzt zusätzlich die Funktion als CFO, in der er die Finanzen der Afag-

Gruppe steuern und an der Weiterentwicklung der Unternehmensorganisation mitwirken wird. Nach dem Studium der Betriebswirtschaftslehre führte ihn sein beruflicher Weg erst als Finanzcontroller zu Porsche nach Stuttgart und Melbourne/Australien. Anschließend arbeitete er als kaufmännischer Leiter bei Magna und Mahle sowie als Geschäftsführer Finanzen bei Leitz.

Hersteller aus dieser Kategorie
